



---

# COMMUNIQUÉ

---

Nº 012

Le 27 janvier 1987

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR REÇOIT LE RAPPORT  
DE LA MISSION ÉCONOMIQUE JAPONAISE SUR LE CLIMAT  
DE L'INVESTISSEMENT AU CANADA

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, a reçu aujourd'hui de l'ambassadeur du Japon au Canada, Son Excellence Yoshio Okawa, le rapport établi par la Mission économique japonaise sur le climat de l'investissement au Canada.

Ce rapport est le résultat de la tournée faite au Canada, du 1er au 10 octobre 1986, par un groupe de gens d'affaires éminents, sous les auspices du Comité de coopération commerciale Canada-Japon. La mission, qui devait examiner les possibilités de nouveaux investissements directs dans les secteurs de la fabrication et des services, avait à sa tête M. Minoru Kanao, président du conseil d'administration de Nippon Kokan, importante firme sidérurgique et de constructions navales. Elle avait été organisée par la Keidanren, fédération japonaise d'organismes économiques à laquelle appartiennent 100 associations commerciales nationales et 800 grandes sociétés.

La mission a découvert un "nouveau Canada", axé sur la croissance économique et le développement technologique. Cette constatation contraste vivement avec le rapport Makita, produit en 1976 par la Keidanren, sur le climat canadien de l'investissement.

Canada

.../2

---